

## Anerkannt und beliebt

**Rheinstetten-Forchheim** (pm). Bereits zum 27. Mal veranstaltet der Radsportverein (RSV) „Concordia“ Forchheim an diesem Sonntag, 22. Juli, seine überregional anerkannte und beliebte Radtourenfahrt „Durch's Badnerland“. Angeboten wird eine Einsteiger-Tour über 52 Kilometer, eine Freizeit-Tour (75 Kilometer), eine Fitness-Tour (115 Kilometer) und eine Leistungs-Tour (154 Kilometer).

Gestartet wird von 7 bis 11 Uhr am Vereinsheim im Dammfeld 4. Zusätzlich wird der „AOK-Rad-Sonntag“ veranstaltet mit einer 25 Kilometer langen Runde. Die Einsteiger-Tour führt durch den

Hardtwald, an Ettlingenweier vorbei nach Malsch. Nach passieren der Versorgungsstation bei Bischweier führt die Strecke am „Winkler Hof“ vorbei nach Muggensturm und durch die Rheinebene zurück nach Forchheim.

Die Freizeit-Tour geht von Bischweier nach Gernsbach und von dort hinauf durch Staufenberg und Ebersteinburg. Nach der Abfahrt radeln die Teilnehmer in der Rheinebene eine Ausrollschleife durch die Rheindörfer nach Forchheim.

Auf der Fitness-Tour fährt der trainierte Trimmfahrer durch das Murgtal bis zum Schloss Eberstein. Von der Nachtigall aus rol-

len die Fahrer nach Geroldsau und kurbeln dann bergauf. Nach der Abfahrt nach Bühlertal radeln die Fahrer durch das Ortenauer Rebland nach Eisental. Über den Fremersberg führt die Tour weiter durch Baden-Baden. Nachdem der Battert umrundet ist, gelangen die Teilnehmer zum letzten Versorgungspunkt. Es folgt noch die Ausrollschleife durch die Rheinebene in Richtung Ziel.

Die Leistungs-Tour führt von der Nachtigall weiter auf die Rote Lache und durch das Murgtal bis Raumünzach. Ausführliche Infos und Anmeldungen gibt es auf der Seite [www.rsv-forchheim.de](http://www.rsv-forchheim.de) im Internet.

Kurier, Do, 19.7.2018 (1h).